

EFEMÉRIDE DE LA SEN. YOLANDA DE LA TORRE VALDEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, SOBRE EL DÍA INTERNACIONAL DE LA NIÑA.

Según datos del INEGI, en el año de 2010 existían más de 15 millones de niñas, niñas que serán el futuro. [*]

Es por eso que la Organización de las Naciones Unidas ha contemplado el 11 de octubre como el día internacional de la niña, es por ello que debemos de invertir en una mejor educación para contribuir al desarrollo de este sector de la población. [*]

Las que ahora son niñas en un futuro se convertirán en mujeres que en su vida cotidiana se enfrentaran con retos y lamentablemente con alguna discriminación por el solo hecho de ser mujeres.

Es por eso que debemos invertir en el desarrollo integral de nuestras niñas, ya que ellas se convertirán en nuestro futuro, invertir en educación, salud y seguridad.

Al tener niñas capaces, lograremos mujeres que contribuirán al desarrollo de la población, es decir, con mujeres exitosas la economía mundial tendrá un avance, por ello, es necesario enfocar los avances en todos los sectores de la población, y tener prioridad en algunos grupos como es el caso de las niñas.

Pero ¿Cómo logramos el empoderamiento de las niñas? La respuesta es muy simple, debemos de lograr la igualdad entre hombres y mujeres, de nada sirve que tengamos mujeres preparadas y capaces sino tienes la oportunidad de destacar en un trabajo o en la actividad que decidan.

Atentamente

Sen. Yolanda de la Torre Valdez.

[*] <http://www3.inegi.org.mx/sistemas/sisept/Default.aspx?t=mdemo03&s=est&c=17500>

[*] <http://www.un.org/es/events/girlchild/>